

6 février 2023 15h32

Un élu de la Ville de Québec en «convalescence»

ÉMILIE PELLETIER

Le Soleil

Le conseiller municipal du district des Monts, Éric Ralph Mercier, se voit forcé de s'absenter du conseil municipal, mardi. Il est en convalescence après une hospitalisation à la fin du mois de janvier.

«Notre collègue Éric Ralph Mercier a été hospitalisé à la fin du mois dernier, pour cause de lésion et d'hémorragie interne. C'était très sérieux», a fait savoir lundi le chef d'Équipe Priorité Québec, Patrick Paquet.

Selon lui, la santé de M. Mercier s'était dégradée avant les Fêtes. L'élu était présent lors du premier conseil municipal, à la mi-janvier, mais il a dû faire un séjour à l'hôpital dans les jours suivants.

Après des transfusions de sang, le conseiller municipal se trouve en convalescence sous surveillance «pour une courte période». Il demeure en attente de résultats d'examens, d'après le chef Paquet.

«Il est au repos à la maison», informe son collègue, précisant qu'il demeure en contact à distance avec son équipe de la deuxième opposition.

Éric Ralph Mercier sera donc absent de la réunion du conseil municipal, mardi soir.